

ELFINANCIERO

36 3/12/2024

LEGISLATIVO

EXIGEN "CLARIDAD JURÍDICA"

Banqueros piden a diputados certidumbre en elección en PJ

El morenista Sergio Gutiérrez se reúne con miembros de la ABM para explicar reformas

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

La Asociación de Bancos de México (ABM) pidió a la Cámara de Diputados "certidumbre y transparencia" en la implementación de la reforma y en la elección del Poder Judicial, informó el diputado Sergio Gutiérrez.

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara baja indicó que se reunió con los banqueros para conversar sobre ésta y otras reformas aprobadas por Morena y sus aliados.

El legislador precisó que los banqueros—encabezados por Julio Carranza Bolívar, presidente del Comité de Dirección de la ABM pidieron claridad jurídica en estas reformas, más información sobre sus alcances y su aplicación.

Aseguró que los bancos le informaron que cuentan con un paquete



Encuentro. Representantes de la ABM se reunieron con Sergio Gutiérrez Luna, ayer.

de créditos que ponen a disposición de empresarios para activar las inversiones en el país.

Luego de un encuentro privado efectuado en el Club de Banqueros, el diputado Gutiérrez Luna comentó que "el interés que tenían era el de tener una comunicación con nosotros, para ir teniendo conocimiento de primera mano y certeza sobre reformas que se han venido aprobando".

"Platicamos de la reforma al Poder Judicial, les expliqué cómo viene esta etapa de mecanismos y de preselección de aspirantes y luego cómo se va a dar la elección", precisó, al indicar que a la reunión acudieron Daniel Becker Feldman y Regina García Cuéllar, vicepresidente y directora general del Comité de Dirección de la ABM, además de Fernando Solís Cámara y Javier Medina Medina, presidentes de la Comisión de Comunicación y Enlace Legislativo de la ABM.

"Les hablé de la reforma al Poder

Judicial y de cómo sí va a contribuir a que siga habiendo certeza en los esquemas de impartición de justicia que para ellos es importante", sostuvo.

"Fue una reunión muy productiva con la directiva de la Asociación Mexicana de Banqueros, donde tratamos varios temas y yo creo que el más relevante fue el de la disponibilidad que tienen de dinero para inyectar en el mercado a través de créditos", dijo.

Insistió en que "ellos están en esta posición de poder contribuir en esa parte de manera inmediata, comentaron los datos de cómo ha crecido el crédito en México al sector empresarial, cómo las Pymes están siendo fondeadas por los bancos y también el crédito al consumo".

"Es muy importante el tema del crédito al consumo y cómo ellos siguen en la idea de inyectar dinero, de la disponibilidad que tienen ellos digamos de efectivo para poder activar inversiones en México, sobre temas del nearshoring, de Pymes y también de consumo", indicó.

Plantearon también que "ha bajado la morosidad, que hay indicadores de que, en México, la gente está pagando, cumpliendo con los pagos a los créditos tanto consumo como empresariales, y que esas son buenas cifras, buenas noticias para la economía en México".